
6 Pièces

115 m²

Réf. 231

799 900 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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Découvrez ce bien exclusif  que l'agence Nestenn Cavalaire a le  plaisir

de  vous  présenter  :  un  somptueux  appartement  lumineux  de  près  de

116 m², avec près de 100 m² de terrasses, situé au dernier étage d'une

copropriété  prestigieuse  de  Cavalaire,  offrant  deux  piscines  et  un

tennis,  à  moins de dix  minutes à  pied des plages et  des commerces.

Laissez vous séduire dès l'entrée par les grands volumes exposés. Une

cuisine  indépendante  aménagée  et  équipée  vous  attend  et  vous  offre

une  perspective  sur  le  majestueux  double  séjour  baigné  de  lumière

naturelle grâce à ses multiples baies vitrées. Avec ...

Discover  this  exclusive  jewel  that  the  Nestenn  Cavalaire  agency  is  pleased  to

present to you: a sumptuous bright apartment of almost 116 sqm, located on the

top  floor  of  a  prestigious  condominium  in  Cavalaire,  less  than  ten  minutes'  walk

from the beaches and shops. . A true paradise offering not one, but two sparkling

pools  and  even  a  tennis  court  to  delight  you.  Let  yourself  be  seduced  from  the

entrance by the refinement of this space. A fitted and equipped independent kitchen

awaits you, ready to welcome your most audacious culinary creations. The majestic

double living room is an ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE 

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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